

第二学期 始業式

9月1日（木）に、第2学期始業式をリモートで実施しました。校長先生から、生徒にとっても身近な話題である夏の甲子園（高校野球）での東北勢の活躍に触れ、“選手たちは日頃から準備と努力を積み重ねて、素晴らしい結果を出した”ことを伝え、“同じ高校生として、夢や希望をもって挑戦してください”との話が最初にありました。

その後に①作業技能大会の結果等について、②2学期のたくさんの行事等では、しっかりと自分で目標をもって取り組んで欲しいこと等の話があり、生徒たちは気を引き締めて聞いていました。



また、始業式の後には、作業技能大会での作業技能検定や作業製品品評で表彰を受けた生徒等が、校長先生から直接表彰を受けました。リモートで見ている生徒からも大きな拍手がありました。

その後は、各学級で、夏休みの過ごし方を振り返ったり、課題提出を確認したりしていました。また、2学期の学習の準備を始める学級など、それぞれの学級がスムーズに学習に進む様子が見られました。



【夏休みの取組の一部紹介】

夏休み中に描いたデザイン画です。
とても魅力的な配色と構図です！！
すごい！！

